

Pour diffusion immédiate

Le Café Constantia ouvre officiellement ses portes à la Bibliothèque de Saint-Constant!

Saint-Constant, le 5 avril 2024 – C'est dans une atmosphère festive et conviviale que s'est déroulée ce matin l'inauguration officielle du Café Constantia à la Bibliothèque de Saint-Constant.

Ce moment marquant s'est tenu en présence du conseil municipal, de la direction générale, des directeurs de la Ville et des précieux employés municipaux qui ont contribué de près ou de loin à la concrétisation de ce projet d'envergure. L'engagement et le dévouement de chacun ont été essentiels pour faire de ce café un lieu accueillant et chaleureux pour tous.



Nous avons également eu l'honneur d'accueillir la ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration et députée de Sanguinet, madame Christine Fréchette ainsi que la représentante du député fédéral de La Prairie et leader du Bloc Québécois, monsieur Alain Therrien, qui ont partagé ce moment significatif avec nous. Leur présence témoigne de l'importance de ce projet pour notre communauté et de son impact positif sur notre Ville.

Le Café Constantia, avec ses deux succursales situées respectivement à la Bibliothèque de Saint-Constant et au Complexe aquatique, incarne l'esprit de convivialité et de rassemblement qui caractérise notre municipalité. Inspiré par la devise latine des armoiries de la Ville, Constantia Labore, ce lieu est un hommage à notre histoire et à notre engagement envers les citoyens. De plus, ces deux cafés sont entièrement gérés par nos employés municipaux, ce qui est une première au Québec et nous en sommes très fiers!

« Nous avons décidé de relever ce défi grâce à notre équipe agile et créative et c'est aujourd'hui que cela se concrétise avec bonheur et fierté! Ensemble, nous avons créé un lieu où il fait bon se retrouver, partager et échanger, renforçant ainsi les liens qui nous unissent en tant que communauté dynamique et engagée », mentionne le maire de la Ville de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer.

Ce n'est pas dans notre mission comme ville d'ouvrir des cafés, mais notre équipe est créative et agile, alors nous avons décidé de relever ce défi qui se concrétise aujourd'hui avec bonheur et fierté! Ensemble, nous avons créé un lieu où il fait bon se retrouver, partager et échanger, renforçant ainsi les liens qui nous unissent en tant que communauté dynamique et engagée », mentionne le maire de la Ville de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer.

Lors de l'inauguration, les invités ont eu l'occasion de découvrir l'ambiance unique du Café Constantia, tout en dégustant cafés et viennoiseries, offrant ainsi un avant-goût de ce que cet espace a à offrir à notre communauté.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous ceux qui ont contribué au succès de cet événement et qui continuent à soutenir le développement de notre Ville.

Pour découvrir le menu et obtenir de plus amples informations sur le Café Constantia et ses services, rendez-vous au cafeconstantia.ca. Notez que les pourboires amassés seront redistribués aux organismes accrédités par la Ville et que toutes les recettes des deux cafés financeront les diverses activités offertes aux Constantins.

Source :

Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca